

# Sortie à la Jaille Yvon

Mardi 28 mai, les enfants des classes maternelles et CP sont allés à la Jaille Yvon pour des ateliers nature



Fabrication de bombes à graines



Dessiner avec des éléments de la nature



Landart



Après un pique-nique bien mérité, nous avons écouté l'histoire d'un hérisson puis appris la vie du hérisson



Toucher des éléments dans un sac et essayer de deviner ce que c'est (nourriture du hérisson)



Marcher les yeux bandés le long d'une corde (comme le hérisson qui voyage la nuit)



Photographier des morceaux de la nature avec un cadre en carton



Après avoir cherché des « trésors », nous avons construit une cabane pour le hérisson



En fin d'après midi, nous avons fait un visage en argile avec des éléments de la nature



